

STELLUM CAPITAL INVERTIRÁ MÁS DE 200 MILLONES DE EUROS EN EMPRESAS CON ALTO POTENCIAL DE CRECIMIENTO

- Se trata de la gestora de inversión creada por Artizarra Fundazioa con el objetivo de promover el desarrollo de la industria de inversión alternativa con un marcado carácter de arraigo, equidad y sostenibilidad.
- Por su parte, Artizarra Fundazioa nace del impulso de un grupo de profesionales y empresarios vascos y navarros que buscan generar impacto y transformar social y económicamente el territorio.
- La gestora cuenta con cuatro vehículos de inversión complementarios: Growth I para participaciones predominantemente minoritarias en País Vasco, Navarra y sus zonas de influencia; Food &Tech I dirigido al sector de alimentación y bebidas y toda su cadena de valor; y Easo Ventures I y II para proyectos de venture capital multisectorial.
- En la actualidad, Stellum Capital cuenta con un fondo cerrado y tres en periodo de captación que, de media, están al 70% de alcanzar sus objetivos de capital comprometido
- Además, Stellum Capital cuenta con 66 participaciones empresariales a través de sus diferentes vehículos de inversión.

Bilbao, 16 de junio de 2023. La gestora de capital privado Stellum Capital invertirá más de 200 millones de euros en empresas con alto potencial de crecimiento. Se trata de la gestora de inversión creada por Artizarra Fundazioa con el objetivo de promover el desarrollo de la industria de inversión alternativa con un marcado carácter de arraigo, equidad y sostenibilidad. Precisamente, Artizarra Fundazioa nace del impulso de un grupo de profesionales y empresarios vascos y navarros que buscan generar impacto y transformar social y económicamente el territorio. Está presidida por Jon Ander de las Fuentes y hoy, junto a Juan Mari Ochoa y Jose Poza, y acompañados por el resto de patronos, han presentado los principios y propósitos de la Fundación. “Somos un grupo de profesionales y empresarios vascos y navarros que hemos

decidido dar un paso adelante para impulsar nuestro tejido empresarial a través del acompañamiento a las empresas en su crecimiento”, ha explicado Jon Ander de las Fuentes. Así nació Artizarra Fundazioa, con el objetivo de fomentar iniciativas de colaboración con personas y entidades públicas y privadas para generar impacto y transformar social y económicamente el territorio, con el objetivo de generar valor y riqueza al entorno, y generando además un retorno social.

La materialización de esa obra social se realiza a través de Stellum Capital, la gestora que aglutina diferentes estrategias de inversión complementarias, formada por un equipo de 15 profesionales con dilatada experiencia en el sector. La vocación de Stellum Capital es la de apoyar a pequeñas y medianas empresas en el diseño y ejecución de sus planes de crecimiento, tanto orgánico como inorgánico. Para ello, cuentan con un equipo de profesionales de primer nivel y diversos vehículos bajo gestión con estrategias de inversión complementarias. Además, Stellum Capital, dirigido por Pablo Echart, es sensible al impacto social y medioambiental de su actividad y trata de fortalecer el arraigo de las empresas con las que colabora.

La gestora cuenta ya en estos momentos con 150 millones de euros bajo gestión, a través de 3 estrategias complementarias y 4 vehículos de inversión -3 de ellos en fundraising- que van desde el growth hasta el venture. Su objetivo es alcanzar la gestión de 200 millones para principios del 2024.

“Dentro de esas estrategias, por filosofía, cercanía y conocimiento de mercado, será en País Vasco y Navarra donde hagamos un mayor número de inversiones y, de hecho, actualmente más del 80% del dinero invertido está en estos territorios”, explica Pablo Echart, CEO de Stellum Capital. “Pero esto no significa que no podamos invertir fuera de esa zona, ni que nuestro objetivo sea únicamente ese”. Los vehículos de inversión son Growth I, Food & Tech I y Easo Ventures I y II.

Stellum Growth I

Dirigido por Pablo Baroja, toma participaciones predominantemente minoritarias en empresas de diversos sectores, con un mayor foco en País vasco y Navarra, con el objetivo de ayudarles en su crecimiento y desarrollo a través de una participación activa en su gestión.

En estos momentos el vehículo se encuentra en su periodo de inversion y está en la fase final del fundraising.

Algunos datos

- ✓ Private equity
- ✓ Fecha de lanzamiento 2022
- ✓ Tamaño objetivo: 150 millones (Maximo 200 millones)
- ✓ Capital Compometido al 31 de Mayo: 81 millones de euros
- ✓ Inversiones previstas: 8-12
- ✓ Participaciones realizadas en Envaplaster, Eper Metallic Sollutions y Tecnoem Care.

Stellum Food&Tech I

Dirigido por David Martínez, está dedicado a la toma participaciones predominantemente minoritarias en pequeñas y medianas empresas del sector de la alimentación a lo largo de toda su cadena de valor, así como en tecnologías y procesos productivos asociados a las mismas. El objetivo de la inversion se centra en apoyar el crecimiento y desarrollo de las compañías traves de una participacion activa y de influencia en sus actividades estratégicas. En estos momentos el vehículo se encuentra en su periodo de inversion y está en la fase final del fundraising.

Algunos datos

- ✓ Private equity
- ✓ Fecha lanzamiento 2022
- ✓ Tamaño objetivo: 50 milones (Maximo 60 millones)
- ✓ Capital Compometido al 31 de Mayo: 33 millones de euros
- ✓ Inversiones previstas: 8-15
- ✓ Participaciones realizadas: Uvesco, Envaplaster y Syra Coffee

Easo Ventures I y II

Dirigidos por Pedro Muñoz Baroja, Easo Ventures nace con el fin de apoyar proyectos y acompañar a las empresas con un elevado potencial de crecimiento en sus fases iniciales, aportando inversión, asesoramiento y experiencia.

Easo Ventures I finalizó su periodo de inversión y está en fase de gestión y Easo Ventures II se encuentra en su periodo de inversión y está en la fase final del fundraising.

Algunos datos

EasoVentures I

- ✓ Venture Capital
- ✓ Fecha lanzamiento 2018
- ✓ Capital Comprometido Final: 18,4 millones
- ✓ Participaciones: 39 (34 activas a la fecha), de las cuales un 67% en País Vasco y Navarra

EasoVentures II

- ✓ Venture Capital
- ✓ Fecha lanzamiento 2022
- ✓ Tamaño objetivo: 25 millones (máximo 30 millones)
- ✓ Capital comprometido al 31 de Mayo: 16,5 millones de euros
- ✓ Inversiones previstas: 40-50
- ✓ Participaciones realizadas: 26 hasta la fecha, de las cuales un 50% en País Vasco y Navarra

Acerca de Artizarra Fundazioa

Hace un año un grupo de empresarios y profesionales vascos y navarros de larga trayectoria, con valores personales y una visión común sobre la sociedad actual, decidieron impulsar la Fundación Artizarra. Su objetivo es fomentar una cultura industrial inversora como palanca de desarrollo sostenible del territorio para aportar riqueza y sostenibilidad a la sociedad y ayudar al mantenimiento del arraigo del tejido empresarial.

Para hacerlo, han creado la gestora de vehículos privados de inversión Stellum Capital, cuya vocación es impulsar el emprendimiento, y apoyar a start-ups, pequeñas y medianas empresas en su crecimiento. Stellum Capital cuenta con diversos vehículos bajo su gestión que invierten en empresas industriales, de servicios,

tecnológicas y agroalimentarias, entre otras. Gracias a Stellum Capital, la Fundación Artizarra podrá impulsar diferentes proyectos, con la educación, la sostenibilidad y el impacto social positivo como eje transversal.

El compromiso de los impulsores de la Fundación Artizarra con el territorio es firme y, sobre todo, con las personas comprometidas con su desarrollo futuro. Y ahora es el momento de demostrarlo.

Acerca de Stellum Capital

Stellum Capital es una gestora independiente de vehículos de capital privado. Dichos fondos son captados de inversores públicos, institucionales y privados. Su misión es captar y gestionar recursos con diferentes estrategias de inversión, con altos estándares de sostenibilidad. Está promovida por la Fundación Artizarra, creada hace ya dos años por un grupo de profesionales y empresarios del País Vasco y Navarra de larga trayectoria empresarial, y con valores personales y una visión común sobre la sociedad actual. La profesionalidad, la creación de un entorno de confianza son las bases de su gestión.

Gracias a Stellum Capital, la Fundación Artizarra podrá impulsar diferentes proyectos, con la educación, la sostenibilidad y el impacto social positivo como eje transversal. En línea con la vocación de la Fundación, la gestora es sensible al impacto social y medioambiental de su actividad y tratan de fortalecer el arraigo de las empresas con las que colabora.